

nPA

Angebot der KDRS/RZRS

[31.01.2011] Damit die Online-Ausweisfunktion des neuen Personalausweises sicher genutzt werden kann, bietet die KDRS/RZRS einen neuen Service an.

Die Kommunale Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) und die Rechenzentrum Region Stuttgart GmbH (RZRS) stellen für die sichere Nutzung der Online-Ausweisfunktion des neuen Personalausweises einen eID-Server bereit. Die Lösung ist nach Angaben des IT-Dienstleisters das Resultat einer besonderen Form der Zusammenarbeit verschiedener Technologiepartner, die bundesweit einmalig sei. Die KDRS/RZRS bietet für die Umsetzung Beratungs- und Unterstützungsleistungen an. Als eID-Server-Betreiber führe der IT-Dienstleister beispielsweise Anbieter-, Echtheits- und Sperrlistenprüfungen durch. „Der Einsatz dieser Sicherheitstechnologien beim neuen Personalausweis und der elektronischen Identifikation hat das Potenzial, E-Government auf eine ganz neue Stufe zu stellen“, kommentiert Frank Wondrak, Vorsitzender der Geschäftsführung der KDRS/RZRS. Erste Anfragen zu den neuen Leistungsangeboten lägen bereits vor.

(rt)

Stichwörter: Digitale Identität, neuer Personalausweis (nPA), KDRS/RZRS, elektronische Identitäten, Frank Wondrak